

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## LÄRMPAUSEN

23.04.2015

---

Anlässlich des Starts des Probebetriebs der Lärmpausen am Frankfurter Flughafen erklärte der flughafenpolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS: „Die Berichterstattung rund um die Lärmpausen zeigt, dass die vollmundigen Ankündigungen des Verkehrsministers bloß Nebelkerzen waren, um Klientelpolitik für die Flughafengegner in der Region zu betreiben. Al-Wazir hat unhaltbare Versprechungen gemacht und versucht nun sowohl bei den Lärmpausen als auch beim Lärmdeckel, durch Showeffekte den Flughafen zu schwächen.“

Lenders weiter:

„Es bleibt dabei: Die Lärmpausen sind eine Mogelpackung. Wir befürchten, dass Kapazitätseinschränkungen in den Abendstunden, die die Fluggesellschaften nicht zu verantworten haben, zu mehr Ausnahmegenehmigungen nach 23 Uhr führen könnten. Deshalb hat offenbar die Luftaufsicht des Ministeriums ja bereits angewiesen, die Lärmpausen abzubrechen, sollten sie das Nachtflugverbot gefährden und Ausnahmen nach 23 Uhr verursachen. Wir prognostizieren entsprechend, dass die Lärmpausen ein reines Placebo bleiben werden.

Rechtlich gibt es für die Lärmpausen ohnehin keine Grundlage. Deshalb hat die DFS zu Recht eine formale Anweisung aus dem Ministerium verlangt. Am Ende werden mögliche Schadenersatzforderungen durch Verspätungen der Airlines dem Land auferlegt werden. Der Flughafen wird durch die ständige Debatte um die Al-Wazir-Show nachhaltig geschwächt.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

---

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)